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За начавшимся в Октябрьском округе г.Омска строительством Храма в честь
преподобного Ефрема Сирина тщательно присматривают местные жители. Как
только за оградой стройки зашумели бензопилы и на землю упали первые
многолетние деревья в редакции Омского правового портал раздались
встревоженные звонки. Напуганные тотальным уничтожением в Омске зеленых
парков и скверов люди эмоционально и спешно реагируют на любую рубку в черте
города… 

      

  

 

  

  

Прибыв на место предполагаемого ЧП, корреспондент ОПП выяснил, что «деревья,
действительно, валят», но вполне «законно». Если, конечно, такому, казалось бы,
исчерпывающему объяснению еще верится нашими гражданами…

  

  

Смотритель Владимир Алексеевич, встретивший нас с режущим инструментом
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наперевес, отнесся к тревогам жителей близлежащих домов с пониманием и
благосклонно. Предложив нам пройтись за огороженную территорию и лично убедиться
в том, что происходит за «зеленым забором», он очень тихо в сердцах заметил: - Как
помогать – никого нету, а как сообщить «куда следует» - всегда желающие найдутся…

  

  

Оказалось, что накануне Комиссия, исследовав ситуацию по адресу пр. Космический,
д.97-б в Октябрьском округе г.Омска, выдала настоятелю прихода в честь преподобного
Ефрема Сирина разрешение на снос 14-ти аварийных деревьев. Срублены под корешок
были высоченные многолетние тополя, которые ежегодно доставляют местным жителям
массу неудобств. И тенью, и пухом, и падающими невпопад  крупногабаритными ветками.
Опрошенные нами прохожие признали, что «тополя нужно убирать в Омске
повсеместно», но «на их месте должны появляться другие деревья и в большем
количестве». А вот березы нашим респондентам жалко. Даже церкви рубить символ
Руси-матушки не позволительно.

  

  

- Да, мы и не рубим березы, - заверил нас Владимир Алексеевич. -  Один ствол сам упал,
это сухостой. И еще один ствол продолжает стоять, но он давно уже без листьев, не
живое это дерево. Но раз уж такое дело, то трогать мы его не будем – пусть само
упадет, чтобы не было никаких к нам вопросов. Лишних.

  

  

Ситуация для Омска вполне привычная. Когда годами интересами и мнением горожан
открыто пренебрегали, вернуть за короткое время взаимоуважение и доверие крайне
сложно. Но делать это нужно и важно. И здесь каждая мелочь имеет свое значение и
вес. И церковь, как одно из звеньев гражданского общества, должна подавать пример.
Проект строительства, разрешение на снос аварийных деревьев – вывесить на всеобщее
обозрение, особо выделить моменты компенсационной высадки деревьев и кустарников.
Это же не сложно?! А результат со-трудничества обязательно будет. И не только в
звонках взволнованных омичей в различные инстанции, но и в увеличении числа тех, кто

 2 / 4



Омско-Тарская епархия вслед за мэрией Омска попала под бдительное око горожан

Автор: Administrator
26.08.2013 01:41

искренне от души желает помочь в богоугодных делах…

  

  

Сергей Асташкин,

  

  

Специально для Омского правового портала
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